
トレーニングを始めてもう直ぐ1年になります。腕立て伏せ

も軽く出来るようになりました。体脂肪率も15%を切るよう

になりました。病気に負ける訳にはいきません。
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　本名たかむらともや。

「教育を語らせたら、止まら

ない男」。新宿区立西戸山

小中学校。都立石神井高

校を経て北海道大学へ。

新座五中・六中・二中で２１

年間,理科、数学、国語、体

育などを教える。

　五・六中の男女硬式テニス部を率いて、関東

大会5回、全国大会2回優勝。

　2012年2月、2218票で当選。新しい会派「市

民と語る会」を結成。文教環境常任委員長。　

　2004年から議員日記は９年1ヶ月毎日更新

し、議会報告を毎月発行している。

　毎月、ひばりヶ丘、東久留米、保谷、新座、志

木等で5時半過ぎから駅立ちをしている。

　「たかやん塾」塾長。小中高生の脳を鍛える

ことに生きがいを感じている。

　テニスマンである。現在、糖尿病と格闘中。ト

レーニングに燃えている。

　好きな女優はハン・ヒョジュ。ユナ。母と一緒

に韓国ドラマを見ながらよく泣く男である。

幻の新座市議会報告第90弾！

担任
　埼玉県の学校で揺れています。先月末に１０４

人もの教師が”駆け込み退職した”と報じられたの

です。その内、担任は30人もいたのですから、事

は重大です。文部科学大臣は「最後まで誇りを持

って仕事を全うしてもらいたい。許されないことだ」

と言い、埼玉県知事は「担任を持っている教員に

は、いささか不快な思いを持っている」と発言して

います。

　21年間、担任しかしてこなかった僕としては、大

臣や知事がそう言いたくなる気持ちも分からないで

はありません。子ども達を残して辞めることなど、自

分だったら絶対に出来ないからです。しかし、悪い

のは先生達ではありません。そういう仕組みを作っ

た行政側が悪いのです。少しのお金を浮かそうとし

て、先生達にそういう決断をさせたのは国や県な

のです。

　2ヶ月くらいケチケチしないで、今まで通りの退職

金を払っていればよかったのです。机の上でしか

物を考えられないと、先生達の気持ちや行動が読

めないのでしょう。猛省すべきは大臣や知事の方

で、辞めた先生達ではありません。そして、70万円

損をしても子どもたちと一緒に卒業することを決意

した先生達に拍手を送りたいと思います。

　浦和学院のテニス部の子達との合同トレーニン

グです。15歳、16歳の子達とのトレーニングはきつ

かったけど、もの凄く楽しかったです。おっさんも鍛

えれば機能が向上するのですね。　




